

## ABSTRAK

Nama: **Iyan Robiansyah**, NIM: **123200146**, Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin Dakwah dan Adab, Tahun 2016 M/ 1438 H. Judul Skripsi: **Living Qur'an dalam Tradisi Perayaan Maulid Nabi di Masyarakat Banten** (Studi Terhadap Pelaksanaan Panjang Mulud di Kota Serang)

Tradisi perayaan maulid Nabi dijadikan sebagai salah satu unsur kebudayaan bagi umat Islam. Sehingga maulid bukan lagi menjadi perkara yang harus dilarang, melainkan harus dikembangkan secara ilmiah. Di era modern ini banyak kalangan umat Islam yang menjadikan perayaan maulid sebagai sarana ibadah untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT, serta mengagungkan Nabi Muhammad SAW melalui syair-sya'ir dalam kitab barzanji yang dilandasi dengan Al Qur'an dan Hadits. Di samping itu, maulid juga dijadikan sebuah kebutuhan sosial sebagai asas kebersamaan bagi pemerintah dan masyarakat.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana bentuk pelaksanaan Maulid Nabi di Kota Serang? 2. Bagaimana cara merayakan Maulid Nabi di Kota Serang? 3. Sejauhmana implementasi masyarakat dalam menghidupkan ayat-ayat Al Qur'an?

Adapun tujuan penelitiannya adalah: 1. Untuk mengetahui tentang bentuk pelaksanaan Maulid Nabi di Kota Serang. 2. Mengetahui cara merayakan maulid Nabi di Kota Serang? 3. Mengetahui sejauhmana implementasi masyarakat dalam menghidupkan ayat-ayat Al Qur'an?

Adapun metode yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan studi lapangan (*Field Research*) kepada pihak Pemerintah, Ulama dan Masyarakat. Serta melalui buku yang berhubungan dengan Living Qur'an dan Maulid Nabi Muhammad SAW. Penelitian ini bersifat studi lapangan dengan mengumpulkan data melalui wawancara terhadap pihak terkait, dengan permasalahan yang akan diteliti. Dan adapun langkah-langkah yang dilakukan sebagai berikut: pertama menentukan lokasi penelitian, kedua mengumpulkan data primer dan data sekunder, ketiga mengelola data yang sudah terkumpul, dan keempat teknik penulisan.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa tradisi Panjang Mulud yang berkembang di Kota Serang merupakan salah satu fenomena budaya lokal, salah satunya dengan adanya pelaksanaan Living Qur'an. Living Qur'an dalam tradisi maulid dijadikan sebagai tradisi kebudayaan yang muncul disaat perayaan itu terjadi. Selain itu, ada beberapa landasan Al Qur'an yang dijadikan sebagai prinsip dalam kegiatan tersebut. Di samping itu, terdapat makna penting dengan adanya maulid Nabi, yakni praktek ibadah spiritual yang tidak bisa hilang dalam kehidupan masyarakat. Seperti halnya pembacaan Al Qur'an yang dilakukan secara bergiliran, pembacaan kalam ilahi, pembacaan tawasil yang berisi tentang ayat-ayat Al Qur'an serta tulisan-tulisan yang termuat dalam bentuk panjang maupun di masjid-masjid tertentu.

Kata kunci: Living Qur'an, Maulid Nabi, Panjang Mulud.